
Estratto del verbale riunione del Consiglio d’Istituto  

 

SEDUTA del 25.05.2023 

 
Il giorno 25 maggio 2023, alle ore 18.00, in modalità online, su piattaforma Microsoft Teams, si è riunito 
il Consiglio d’Istituto dell’IC San Cesareo, per discutere e deliberare in merito al seguente odg: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente – Delibera 
2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
3. Approvazione Conto Consuntivo 2022 – Delibera 
4. Triennalizzazione comodato d’uso ciclostile – Delibera 
5. Rimborso spese alunni gare nazionali – Delibera 
6. Calendario scolastico23- 24 – Delibera 
7. Criteri assegnazione docenti alle classi a. s. 23- 24 – Delibera 
8. Concessione locali – Delibera 
9. Limite di spesa – Progetti – PNRR – Delibera 
10.  Uscite didattiche – periodo maggio/giugno – Delibera 
11.  Progetti esterni – a. s. 23/24 – Commissione valutazione –Delibera 
12.  Individuazione membro supplente Comitato valutazione docenti 

 

Sono presenti: 
NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 
Cipollini Francesco Dirigente Scolastico X  
Catizon e Angelina Presidente (Genitori)                   X 
De Angelis Eliana Genitori       X    
Marcelli Maria Rita Genitori X                    
Masi Lucio Genitori X      
Pantanel la Tamara Genitori                   X  
Scaramella Silvia Genitori                   X  
Silvi Alessandro Genitori X  
Turcano Simona Genitori                   X  
Mattei Davide Docenti X                     
Fabbrini Daniela Docenti X  
Tisei Maurizio Docenti                    X  
Mattei Milena Docenti X                    
Pantaleo Alessia Docenti X  
Mitola Francesca Docenti                  X                     
Scafone Antonietta Docenti                  X                     
Petrella Giovanna Docenti                   X                    
Pierluca Sergenti Palmira ATA                   X                    

Forlasi Alessandro ATA X                    
 

 
Vista l’assenza del Presidente del Consiglio d’Istituto, sig.ra Angelina Catizone, la riunione è presieduta 
dal signor Silvi Alessandro, Vicepresidente, funge da segretaria, così come deciso nel corso della seduta 
per l’insediamento del nuovo Consiglio, del 17.12.2022, la prof.ssa Maria Cristina Granati. 
Nella riunione, è presente la Sig.ra Ilaria Testa in qualità di DSGA, in relazione alla presentazione e 
illustrazione dei punti all’ordine del giorno di competenza. 

 
OMISSIS 



Undicesimo punto: Progetti esterni – a. s. 23/24 – Commissione valutazione 
 
Il DS riferisce che sono stati già pervenuti al nostro istituto due progetti di propedeutica musicale per la 
scuola dell’infanzia e per la scuola primaria, uno da parte dell’associazione musicale “Musica in Corso” e 
l’altro da parte dell’associazione musicale Banda e Coro. 
Il CdI, nella seduta del 02.02.2023, ha espresso la volontà di costituire una commissione per la valutazione 
dei progetti esterni. Il DS, tuttavia, afferma che il proprio pensiero è diverso, in quanto ritiene che sia più 
corretto lasciare il docente libero di scegliere a quale progetto aderire. 
Prende la parola il prof Tisei e, pur constatando che tutti gli interventi fatti finora propendono per lasciare 
la scelta agli insegnanti, propone come soluzione più equilibrata, la possibilità di organizzare un incontro 
tra le maestre e i rappresentanti delle due associazioni, affinché le insegnanti possano operare la loro 
scelta avendo più elementi a disposizione. 
A questo punto il DS chiede ai signori consiglieri di votare la proposta di lasciare le maestre libere di 
scegliere a quale progetto aderire, previo incontro con i rappresentanti delle due associazioni. 
Non si registrano voti contrari o astenuti, pertanto, 
il Consiglio, all’unanimità 

DELIBERA (N. 59) 
 

di lasciare alle docenti la possibilità di scegliere, relativamente ai progetti proposti dalle associazioni 
Musica in Corso e Banda e Coro, a quale dei due aderire, previo incontro con i rappresentanti di entrambe 
le associazioni. 
 

OMISSIS 
 
Alle ore 19.15, terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Vicepresidente 
dichiara sciolta la seduta.  
 
 
 
 
 
 

La Segretaria 
Prof.ssa Maria Cristina Granati 

Il Vicepresidente 
Sig. Alessandro Silvi 

 


